
 
 

 
役  員  会  記  録 

（平成２４年３月２９日） 
出席者 
 森川 昭廣、梅枝 定則、田村 遵一、岡田 恭典、山中 英壽、白倉 賢二、渡辺 秀臣 
村上 正巳、安部 由美子、浅尾 高行、饗場 庄一、大竹 誼長、成田 忠雄、町田 裕一 
木谷 泰治、山田 邦子、長嶋 起久雄、鈴木  忠、都築  靖、猿木 和久、星野 綾美 

 学友会４人    
 
報告事項 
１． 法人のその後の活動について 

山中理事長から、平成２４年３月２１日付（学第３０１３７－７号通知）にて、群

馬県知事から、群馬健康医学振興会を一般財団法人として認可する「認可書」が届い

たとの報告があった。 
２．学位記授与式及び医学科謝恩会について 
   森川会長から、３月２２日（木）１０：００～ 群馬大学学位記授与式（引き続き

大学院学位記授与式）が行われ、同窓会長として出席した旨報告があった。 
   同日１６：００～前橋テルサにて医学科謝恩会が開催され、卒業時同窓会表彰とし

て６名の卒業生に表彰状及び記念品を贈呈した旨報告があった。 
３．平成２４年度新入生歓迎行事について 

 森川会長から、４月７日（土）１０：００～ 刀城会館にて「新入生オリエンテー

ション」の開催にあたり、関係の先生方に対して出席依頼があった。 
〔新入生１２３名〕 

４．同窓会･刀城クラブ創設６０周年記念事業について 
   森川会長から、４月１２日（木）１９：００～ 刀城会館会議室にて「第１回刀城

クラブ創設６０周年記念事業準備委員会」の開催にあたり、委員の先生方に対して出

席依頼があった。 
５．前橋支部役員会の開催について 
   大竹前橋支部長から、４月１９日（木）１９：００～ 刀城会館にて 前橋支部役

員会の開催にあたり、支部役員の先生方に対して出席依頼があった。 
６．その他 

   １）故 矢島祥子先生（平１１卒）の事件について 
      森川会長から、同窓会員であるご両親の働きかけにより、少しづつ捜査関連

の進展がみられている旨報告があった。 
審議事項 
１． 学術集会補助金について 



 
 

 岡田幹事長から、資料１－１に基づき提案説明があり、審議の結果、承認された。 
  第３１回日本思春期学会総会・学術集会 申請者 家坂 清子（昭４９卒） 

続いて、資料１－２に基づき、本件は、補助金規約の「申し合わせ」に非該当とな

ることの説明があり、審議の結果、補助を見送ることが承認された。 
 （平成２４年度日本生化学会関東支部例会 申請者 石崎 泰樹教授）  

２． 刀城クラブ及び財団のＨＰのブラッシュアップについて 
白倉広報委員長から、プロジェクターにより刀城クラブ及び財団のコンテンツごと

にブラッシュアップの説明とホームページの４月１日オープンについて提案があり、

審議の結果、承認された。 
次いで、広報委員長から概ね半年に１回広報委員会を開催し、ＨＰの見直しを行う

ため、ご意見等を役員及び会員の先生方に対して要請があった。 
３． 会報編集状況について 

 安部会報編集委員から、資料２に基づき詳細な説明があり、了承された。 
４． 名簿編集状況について 

 安部名簿編集委員長から、調査用往復はがき印刷中であり、４月早々に発送予定と

しており、作業は順調に進んでいるとの発言があり、了承された。 
５． その他 

 １）同窓会財政基盤強化協賛金について 
梅枝財務委員長から、３月８日（木）開催の財務委員会の概要の報告があっ

た。 
続いて、会報４月号に掲載する「協賛金を頂いた会員一覧」の内容掲載事項

について提案があり、審議の結果、卒年と氏名を掲載することが承認された。 
２） 学術集会補助金について 

 大竹前橋支部長から、財政基盤強化協賛金を依頼したところから学術集会補助

金の枠を地方会や小規模学会まで広げて補助する提案があり、審議の結果、「学

術集会補助金規約の申し合わせ」について学術委員会で検討することとした。 
３）その他 

次 回  役  員  会    
平成２４年 ４月２６日（木） 

１９：００～ 
〔 刀 城 会 館 〕 
 
 
 


